



Getty Images, Julia Goddard/la trompeta

Disturbios en EE UU, sanciones a dirigentes israelíes, Gibraltar pronto estará detrás de las fronteras de la UE

- Richard Palmer
- [11/6/2025](#)

¿Podría Canadá unirse a un ejército europeo? Desde el segundo mandato del presidente Trump, la relación entre Canadá y Estados Unidos se ha roto, sin que ninguna de las partes se cubra de gloria. Uno de los resultados es que Canadá se ha acercado mucho más a Europa.

Los disturbios se extienden a otras ciudades estadounidenses: la alcaldesa de Los Ángeles, Karen Bass, proclamó un toque de queda el martes por la noche, prohibiendo la entrada a los no residentes en una milla cuadrada del centro de Los Ángeles desde las 8 de la noche hasta las 6 de la mañana. La policía ha detenido a 378 personas desde el sábado y siete agentes han resultado heridos. Como consecuencia del toque de queda, las protestas en Los Ángeles fueron mucho menores, pero estallaron más manifestaciones en todo el país. Al menos 80 fueron detenidos en Nueva York, donde miles de personas asaltaron barricadas policíacas, protestando contra el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE, por sus siglas en inglés) y vistiendo kufiyas pro-palestinas. Catorce fueron detenidos en protestas en Filadelfia, Pensilvania, más de una docena en Austin, Texas, y al menos uno en Dallas. Se llevaron a cabo protestas en 25 ubicaciones a través del país. Algunas tuvieron cientos de manifestantes; otras fueron pequeñas, con sólo 50 reunidos en Seattle, Washington.

“Generaciones de héroes del Ejército no derramaron su sangre en costas lejanas sólo para ver cómo nuestro país es destruido por la invasión y la anarquía del tercer mundo, como está ocurriendo en California”, dijo el presidente Trump a las tropas en un discurso en Fort Bragg mientras celebraba los 250 años del Ejército de EE UU.

Mientras tanto, Nancy Pelosi cambió el récord histórico para atacar al presidente. “El 6 de enero (...) le rogamos al presidente de Estados Unidos que enviara a la Guardia Nacional”, dijo. “No quiso hacerlo. (...) Y sin embargo, de forma anticonstitucional, ha enviado a la Guardia Nacional a California. Algo está muy mal con esta imagen”. Eso es muy distinto a lo que dijo entonces: “Asumo la responsabilidad por no tenerlos preparados para más”. El presidente Trump había pedido 10.000 guardias nacionales, y fue Pelosi quien lo bloqueó.

“¡Estados Unidos está en una grave crisis!” escribió el redactor ejecutivo de *la Trompeta*, Stephen Flurry. “El presidente Trump ha sellado la frontera, pero no puede curar la profunda división política entre Estados rojos y Estados azules. Sólo Dios puede sanar esta división, pero primero todos los estadounidenses tienen que entender por qué existe una disfunción política tan profunda que aflige a la nación. “Tanto si es demócrata como republicano, debe reconocer la advertencia de Dios y recurrir a la única esperanza que le queda: ¡el arrepentimiento hacia Dios!”.

Gran Bretaña, Canadá, Australia, Nueva Zelanda y Noruega han impuesto sanciones a dos de los principales dirigentes de Israel en una vergonzosa capitulación ante el terrorismo radical. Al ministro de finanzas, Bezael Smotrich, y al

ministro de seguridad nacional, Itamar Ben-Gvir, se les prohíbe visitar esos países y se les congelarán los activos que posean allí. Se les acusa de “incitar a la violencia contra el pueblo palestino”.

El secretario de Estado estadounidense, Marco Rubio, reprendió a los países por su postura y los animó a “no olvidar quién es el verdadero enemigo”.

“Los dos ministros no están siendo objeto de ataques por algo que hayan hecho sino por lo que han dicho”, señaló el *Telegraph*. Es algo sin precedentes que Gran Bretaña trate de esta manera a políticos que sirven en el gobierno de una potencia amiga.

Ben-Gvir respondió comparando a sus atacantes con Neville Chamberlain. Pero es mucho peor que eso. Chamberlain se equivocó horriblemente, pero al menos estaba en el lado correcto. Si hubiera sido así, los dirigentes británicos y de otros países habrían sancionado a Winston Churchill por decir cosas desagradables sobre los nazis.

La mayoría de los países que atacan a Israel forman parte de la Mancomunidad Británica, descendientes de la tribu israelita de Efraín (vea el libro del Sr. Armstrong [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#)). Isaías 10 y 11 describen la enemistad entre Efraín y Judá como una maldición. “Manasés devorará a Efraín, y Efraín a Manasés; juntos estarán contra Judá” (Isaías 9:21; Nueva Versión King James; traducción nuestra al español). La división entre estas dos potencias contribuyó antiguamente a preparar el camino para que ambas fueran conquistadas.

Mientras que la discordia es una maldición, la unidad es una bendición que Dios promete traer pronto. La turbulencia de este mundo está conduciendo al surgimiento de un nuevo mundo, en el que se enseñará a las naciones a obedecer a Dios. Entonces “... se disipará la envidia de Efraín, y los enemigos de Judá serán destruidos. Efraín no tendrá envidia de Judá, ni Judá afligirá a Efraín” (Isaías 11:13).

La puerta marítima más importante que le queda a Gran Bretaña pronto estará detrás de las fronteras de la UE El ministro británico de asuntos exteriores, David Lammy, llegó a Gibraltar el martes por la noche para ultimar un acuerdo sobre su estatus. Gibraltar se unirá al Espacio Schengen de la UE. Seguirá siendo territorio británico, pero los ciudadanos británicos que vuelen allí desde el Reino Unido tendrán que mostrar su pasaporte para hacerlo, y los guardias fronterizos españoles podrán negarles la entrada. Y esto permitirá que 15.000 trabajadores españoles que cruzan diariamente la frontera con Gibraltar sigan haciéndolo. El *Telegraph* citó fuentes anónimas diciendo que “es lo más cerca que se ha estado” de un acuerdo. [Herbert W. Armstrong mostró que el control sobre puertas marítimas vitales](#) como Gibraltar estaba profetizado en la Biblia. También mostró cómo Dios se las quitaría si nuestras naciones se negaban a obedecer a Dios.

“A medida que ‘el orgullo de nuestro poder’ continúa siendo quebrantado, a medida que Inglaterra sigue perdiendo sus puertas marítimas y posesiones alrededor del mundo, y Estados Unidos regala el control de la vital puerta marítima como lo es el Canal de Panamá, (...) ¡esta profecía clave representa una enorme prueba de dónde están los países que hoy constituyen el ‘remanente’ de Israel!”, escribió en [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#). Si los británicos no pueden viajar a Gibraltar sin permiso de España, ¿son realmente los dueños?

EN OTRAS NOTICIAS

Han estallado disturbios en Ballymena, Irlanda del Norte después de que dos adolescentes rumanos fueran acusados de intentar violar a una chica. “No debe haber más violencia”, dijo Paul Few, del Partido Unionista Demócrata. “La gente está realmente asustada, atemorizada, por la inmigración, por el hecho de que nuestro gobierno no parece ser capaz de controlar nuestras fronteras”.

Los aranceles del presidente Trump seguirán en vigor por ahora después de que un tribunal federal de apelaciones decidiera que permanezcan mientras estudia su legalidad. El Tribunal de Apelaciones de EE UU tiene previsto escuchar los argumentos sobre los aranceles el 31 de julio, por lo que los aranceles deberían seguir en vigor al menos dos meses más.

“**Lamento algunas de mis publicaciones sobre el presidente** @realDonaldTrump la semana pasada. Fueron demasiado lejos”, publicó anoche Elon Musk.

Rusia quiere que las tropas de la OTAN salgan de Estonia, Letonia y Lituania antes de poner fin a la guerra en Ucrania, declaró el lunes el viceministro ruso de asuntos exteriores, Sergei Ryabkov, a los medios de comunicación estatales rusos. En 2008, Gerald Flurry señaló la invasión rusa de la antigua nación soviética de Georgia, calificándola de “el primer golpe militar de una superpotencia asiática en ascenso”. Y advirtió: “¡Habrà más!”. Rusia sigue extendiendo agresivamente su influencia sobre otros países.

Rusia tiene un nuevo plan de 25 años para desarrollar su armada, según declaró el jefe del Colegio Marítimo de Rusia en una entrevista publicada el lunes. Su objetivo es gastar cerca de 100.000 millones de dólares en nuevos buques de guerra.